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去る 11 月 20 日に牧野章一

さんがご逝去されました。今

年度、SAA 代表としてお願い

した際には、お元気で快くお

引き受け下さいました。しか

し、7 月以降一度も出席でき

ず去って行ってしまいました。 

37 歳で上越に来て 38 年間タクシー業の経営を担

っておりました。本業の他に新潟県中小企業家同友

会、琢磨塾、武道館誘致運動、ウクライナ支援等様々

な活動を精力的に行っていました。そして、上越と

長野の経済交流を図り、その架け橋になっていまし

た。家族と従業員を大事にして、コロナ過でも懸命

に働き続けました。本当に残念です。 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 
出席率 100％ 
 
 
大谷光夫君：12/2 南雲ガバナーエレクト激励会 
 
 
細野 仁君：腰の脊柱管狭窄症の手術・入院のため 11
月度の例会を欠席しておりました。お陰様で術後の
回復も順調です。皆様も時節柄ご自愛ください。 

 
 
親睦委員会：12 月の会員お誕生日 各お祝い 
 
 

 
 

 
 

グローバル奨学生 竹下琴乃さん 
 
 
 
 
 
 
 

 
配布物：会報№16-17、2024-25 年度役員理事名簿(案) 
ロータリーの友 12 月号 
回覧物：ガバナー月信 12 月号 
 
 
 

12 月 8 日、規定となる総会の成立を確認後、山田会長が議長となり年次総会を開催しました。「2024-2025

年度役員理事」について飯塚会長エレクトより配布名簿にもとづき提案があり、満場拍手で承認されました。

また、2022-2023 年度会計については先日の臨時総会にて承認された旨を再度報告し、当年度会計中間報告も

行いました。 

会 長 挨 拶 ●  

第18回例会 12月 8日(金) 

 
 

 
 

 
 

 
 

年次総会 
 

メイクアップ 
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お知らせ 

11 月 20 日に牧野章一さんが 

ご逝去されました 

ここに謹んでご冥福をお祈り 

いたします 
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◇山田会長 
会員増強が大きな課題で、ガバナー目標が

会員 10％女性会員 20％増の高い数値になっ
ていますが、当クラブは今の所、衛星クラブ
2 名増という事でほぼ横ばい状況です。 
今年度上期は移動例会 3回を実施しました。

何れも 30 名以上の参加があり有意義な例会となりました。 
例会に出られない方に週報への投稿などをお願いしてい

ます。今後とも皆様方のご協力をお願いします。 
 

◇ＳＡＡ 小池副 SAA  
※牧野 SAA のご逝去は誠に残念であり、心

より哀悼の意を捧げます。ご冥福をお祈りい
たします。 
さて、後期も 3 名の副 SAA でしっかり山田年
度を努めてまいります。 

・運営方針として礼節ある例会運営は、時間厳守に努めてお
ります。また、会話を助長する食事メニューの提供に心が
けてまいりました。 

・会長方針にある「活動の簡素化」に資する「タイムロス」
「フードロス」への取り組みを継続してまいります。 
・後期は 3 クラブ（新井妙高・高田東・高田）合同例会の主
幹クラブとして、親睦・出席ニコニコ BOX の両委員会の
協力をいただいて、楽しいクラブ間交流を実現いたします。 
 

◇クラブ奉仕Ａ 飯塚委員長 
 今年度始めにあたりＳＡＡ＆クラブ奉仕Ａ
合同委員会を開きました。そこで昨年からの会
員増強の取り組みの引継ぎ及び確認を行いま
した。入会のお声がけをする対象者のピックア
ップと確認そして衛星クラブより依頼のあっ

た「親クラブからの勧誘」の希望を共有し実行いたしました。 
  現状では高田クラブにＡＸＡ生命渡辺様、衛星クラブに柿
屋商店石塚様が入会されております。 
下半期も継続的に声がけ等行っていければと思っており

ます。 
 
 
 
 
 
 
 

 

◇クラブ奉仕 B 霜村委員長 
運営方針に基づき、山田会長、吉田幹事を

お招きし、6 月 22 日、宇喜世に於いて、合同
委員会を開催。会長からの方針伝達、各委員
長からの方針発表、連携について協議した。
（出席人数１２名） 

 
◇職業奉仕委員会 遠藤副委員長 
現在 健康診断・岩の原例会等、恒例事業

での現状です。実質新たな活動は、会長・幹
事立案の赤倉観光ホテル例会です。 
これからもクラブメンバーからの発案など

を例会に取り入れ参加したくなる会になるよう職場奉仕と
して親睦委員会他連携を取るよう努め進めて行きたいと思
います。 

 
◇社会奉仕委員会 笹川委員長 
・社会貢献事業として、国友末蔵翁頌徳園の水
車記念碑塗装修繕、胸像修復を実施しました。
同事業をホームページに掲載、また報道機関
４社の取材を受け披露しました。 
・秋田豪雨への支援金を集め、送金しました。 

 
◇国際奉仕委員会 髙坂委員 
・8 月 20 日 国際奉仕フォーラムデスカッシ
ョンへの参加  
・地区補助金を活用して継続事業（スリラン
カ眼科医療プロジェクト）を行う。 
2022-23 年度に行った事業について 11 月 20

日にスリランカアイバンク協会より受け取った旨の写真と
お礼状が届いたことを受け、今年度分の角膜保存液発送の手
続きを開始した。 
・シンガポール国際大会への参加（2024 年 5 月 25 日～29 日
シンガポール）現在 3 名参加予定 
 

◇青少年奉仕委員会 川上委員長 
現在高田 RAC は 2 名で活動しております。例
会の開催時には参加し関りを持ち、活動サポ
ートしています。10 月の移動例会は 13 名に
出席いただき、NISA 制度の卓話を行いました。
会員増強が課題になり、下期は重点的に取り

組みます。 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会日 プログラム 会場 

1 月 5 日 特定休会日  — 

1 月 12 日 新年初例会 卓話：上越地域振興局長 鴻江孝雄様 / 演題：上越地域の振興について ﾃ ﾞ ｭ ｵ ･ ｾ ﾚ ｯ ｿ 

1 月 19 日 会員卓話  髙坂光一君 / 演題 パキスタンのポリオの現状 ﾃ ﾞ ｭ ｵ ･ ｾ ﾚ ｯ ｿ 

1 月 26 日 
卓話     公益社団法人上越国際交流協会 事務局長 佐藤睦子様 
演題     上越の外国人居住者の現状と相互理解の在り方 

ﾃ ﾞ ｭ ｵ ･ ｾ ﾚ ｯ ｿ 

１月の例会プログラム 
 

クラブ協議会（上半期活動報告） 
 

＜お誕生日＞三井慶昭君・吉原耕一君・庭野純志君 
＜ご結婚記念日＞横山修一君・釜田英一君 


